

Alto a la violencia feminicida: Amnistía



“Realizaremos por la mañana del 18 de mayo una acción simbólica en las inmediaciones del Instituto Electoral”. TANIA CONTRERAS

MELISSA LÓPEZ
TOLUCA

El movimiento global Amnistía Internacional y más de 20 organizaciones civiles hicieron un llamado a las candidatas a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez y Alejandra Del Moral Vela, para incluir en su agenda “compromisos reales” para las familias víctimas de feminicidio en la entidad.

Para visibilizar la problemática han lanzado una convocatoria para movilizarse el próximo jueves 18 mayo en las instalaciones del Instituto Electoral del Estado de México, en donde se llevará a cabo el segundo debate entre ambas aspirantes y cuyos temas a discutir se definirán este lunes.

“El 18 de mayo, día en el que se llevará a cabo el segundo debate de las candidatas a la gubernatura del Estado de México, realizaremos

por la mañana una acción simbólica en las inmediaciones del Instituto Electoral del Estado de México”, publicó en sus redes sociales Amnistía Internacional México.

En sus plataformas, las organizaciones aseguran que la violencia de género y las deficiencias en las investigaciones son temas que no puede ignorar la siguiente gobernadora de la entidad. Es por ello, que les han pedido reunirse de manera presencial una semana

antes que concluyan las campañas electorales. Se tiene previsto que participen especialistas, familiares de feminicidio y Organización No Gubernamentales (ONG).

“Solicitarles la celebración de un debate presencial el día jueves 25 de mayo con familiares, representantes de nuestras organizaciones, academia, en vistas a dialogar y debatir la situación de alto riesgo que significa ser mujer en el Estado de México, así co-

mo la situación actual del estado en torno a la violencia contra las mujeres”, precisó el organismo a través de una carta.

Además, también se contempla abordar el tema del “riesgo de ser mujer en el Estado de México” y garantizar los Derechos Humanos de las mujeres mexiquenses.

Hasta ahora, Delfina Gómez ni Alejandra del Moral se han pronunciado al respecto.

Campana contra feminicidios

Derivado del proceso electoral que atraviesa la entidad desde septiembre del 2022, las organizaciones lanzaron la campaña “Hasta Ser Escuchadas”. Esto, luego de referir la crisis de feminicidios por la que atraviesa la entidad, que la ha convertido en el segundo estado que registró más llamadas de emergencia por violencia de género el año pasado.

“El 4 de junio de este año se van a celebrar las elecciones en el Estado de México, por lo que tenemos una oportunidad única para exigir a las candidatas que se posicionen sobre los feminicidios y la violencia institucional que padecen las familias en su búsqueda por verdad, justicia y reparación en esa entidad. Por medio de este compromiso esperamos contar con una agenda de género sólida y estructural que nos garantice una vida libre de violencias a todas, todos y todes” manifestaron. ■